

NOMINATIONS EPISCOPALES

A été nommé évêque titulaire de Milève et vicaire apostolique de Gibraltar, en remplacement de M. Gonzalo Canilla, décédé, M. Jacques Billord, né en Angleterre en 1841, élève du collège Saint-Edmond de Westminster et aumônier de l'armée anglaise.

A été nommé archevêque d'Orégon-City (Etats-Unis), en remplacement de Mgr Guillaume Gros, décédé, Mgr Alexandre Christie, évêque de Vancouver.

A été nommé évêque titulaire d'Hermopolis la Grande et auxiliaire de S. Em. le cardinal Vaughan, archevêque de Westminster, M. Robert Brindle, aumônier de l'armée anglaise.

A été nommé évêque titulaire de Curium et auxiliaire de Mgr Chapelle, archevêque de La Nouvelle-Orléans (Etats-Unis), M. Gustave-Augustin Rouxel, né en France en 1841, ordonné prêtre le 4 novembre 1863, agrégé depuis trente-cinq ans à l'archidiocèse de la Nouvelle-Orléans, recteurs inamovible de la paroisse de l'Annonciation à La Nouvelle-Orléans.

A été nommé auxiliaire de Mgr Feehan, archevêque de Chicago, M. Alexandre MacGavick, né en 1862 à Fox-Lake (Illinois), curé de la paroisse Saint-Jean à Chicago.

France. — Le R. P. Pernet, religieux augustin de l'Assomption est décédé à Paris le 7 avril, à l'âge de 75 ans, après une courte maladie.

C'est lui qui a fondé en 1860 l'œuvre des Petites Sœurs garde-malades des pauvres à domicile, qui compte maintenant plus de trente maisons.

Aumônier pendant la guerre franco-allemande, le Père Pernet avait été fait prisonnier par les Allemands ; il avait été ensuite arrêté sous la Commune, puis relâché.